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Kleine Anfrage Fraktion GLP/JGLP (Claude Grosjean, GLP): Veloverleihsys-
tem ohne fixe Abstellplätze (free floating) 

 

 

An der Sitzung vom 2. Juli 2015 hat der Stadtrat den Planungskredit zur Einführung eines öffentli-

chen Veloverleihsystems für die Stadt Bern beschlossen. Zusätzlich sollte gemäss Stadtratsbe-

schluss bei der Ausschreibung für das Veloverleihsystem ein System ohne fixe Abstellplätze für die 

Velos bevorzugt werden (44 Ja, 8 Nein, 10 Enthaltungen). Gemäss Planung soll offenbar trotzdem 

ein Veloverleihsystem mit fixen Abstellplätzen eingeführt werden. 

1. Soll ein Velo-Verleih mit fixen Abstellplätzen eigeführt werden? 

2. Wenn ja, weshalb hat sich der Gemeinderat für fixe Abstellplätze entschieden? 

3. Sind für die Velo-Rückgabe an fixen Abstellplätzen bauliche Massnahmen nötig oder kann die 

Velorückgabe an den dafür vorgesehenen Orten auch z.B. via GPS sichergestellt werden? 
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